

# Pari plus que réussi pour les Huguenin

VOILE



Chloé et Loïc Huguenin (en photo) n'ont pas fait preuve de courage pour du beurre. Les deux écoliers bevaisans, restés 24 heures à naviguer sur le lac de Neuchâtel sur un voilier de 3,64 mètres, ont récolté 12 646 francs de dons en faveur des associations Neptune et Théodora. Les Huguenin ont réalisé ce défi les 18 et 19 juin.

« Nous pouvons même arrondir ce chiffre à 13 000 francs. Trois personnes ont eu un coup de cœur pour ce projet et ont versé de l'argent pour l'association Théodora à notre nom », éclaire Vincent Huguenin, le papa des deux mousses. « Au début, nous pensions que récolter 1000 francs ce serait génial. C'est juste incroyable d'arriver à une telle somme. »

## Des dons de partout, même du Chili

Si ce challenge hors du commun a principalement touché des personnes de la région, la famille Huguenin a pu compter sur le soutien de plusieurs donateurs au-delà de nos frontières. « Nous avons reçu des versements de Londres, de région parisienne et encore plus surprenant du Chili », confie Vincent Huguenin. « Il s'agit d'une personne résident à Port Williams, le village habitable le plus austral du monde. Il a de la famille vers chez nous et est passionné de voile. »

Les deux jeunes Bevaisans ont récemment été invités par l'association Neptune. Ils ont notamment eu l'opportunité de piloter le bateau « Le Vully ». Dans les jours à venir, les enfants iront apporter un chèque à l'association Théodora lors d'une réception.

FCH